

# La Rondalla aprovecha los preparativos de la Feria para ofrecer su recital veraniego

 [salamancartvaldia.es /not/156992/rondalla-aprovecha-preparativos-feria-para-ofrecer-recital/](http://salamancartvaldia.es/not/156992/rondalla-aprovecha-preparativos-feria-para-ofrecer-recital/)



CIUDAD RODRIGO | El concierto tuvo lugar en el patio de la Escuela-Hogar Los Sitios, donde ya está montada la gran grada para la Feria

La **Rondalla III Columnas** ofreció en la noche del domingo un recital al aire libre en Ciudad Rodrigo por **segundo verano consecutivo** tras recuperar la actividad el verano pasado después de haber estado los tres períodos estivales anteriores en silencio

En esta ocasión, la murga estrenó emplazamiento, dentro de la idea de la **Concejalía de Festejos** del Ayuntamiento de que los conciertos veraniegos recorran diversos espacios para así ir disfrutando de los variados rincones que tiene la ciudad.

Ese emplazamiento de este año fue el **patio de la Escuela-Hogar Los Sitios**, aprovechando que ya está prácticamente adaptado para acoger espectáculos teatrales durante todas las noches de la **Feria de Teatro**. En este sentido, como se puede ver en las imágenes, ya está montada la gran grada que acogerá a medio millar de personas cada velada de Feria.

El realizar el concierto en ese lugar cerrado evitó que se pudieran beneficiar del mismo establecimientos de hostelería, pero al mismo tiempo permitió huir de las interferencias del partido de la **Supercopa de España** entre **Barcelona** y **Real Madrid**.